

入学おめでとう 4月5日 (木) 入学式

平成30年度、71名の1年生が二つ橋小学校に入学しました。
全校児童523名でのスタートです。



2年生からのお祝いの言葉と歌。1年生が入学してくるのを心待ちにしていた2年生。3月から学年で練習した成果が十分表れていました。



1年生をむかえる会 4月19日 (木)

6年生と一緒に入場し、体育館ステージ前のひな壇に座った1年生。各学年からの呼びかけやお祝いのプレゼントを嬉しそうに見ていました。どの学年からも1年生の顔がよく見え、二つ橋小の新しい仲間を全学年で歓迎し、和やかな時間となりました。



【1年生】 6年生からもらったメダルをつけて、「ドキドキン!!1年生」を歌いました。



【2年生】 呼びかけ「お助けします」



【3年生】 リコーダー奏「さくら笛」



【4年生】 校歌の歌い方のポイントと歌詞のプレゼント



【5年生】 歌「勇気100%」



【集会委員会】 学校紹介◎×クイズ



【6年生】 メダルのプレゼント

1年生と6年生が交流しています。

4月5日に入学した1年生が学校生活にはやく慣れるよう、6年生が給食や掃除の時間などにたくさん交流しています。かわいらしい1年生との交流に6年生も笑顔で取り組んでいます。



4月5日の入学式の前に、6年生が教室に入り、「トイレに行きたい人はいませんか」など、やさしく声をかけていました。

給食当番の並び方、食器などの持ち方、配膳のしかた、後片付けなど、1年生は6年生からたくさんのことを教わっています。



掃除でも、ほうきのかけ方、そうきんのしぼり方やかけ方、机の運び方など、6年生の姿をお手本にしています。この1か月で給食や掃除の進め方が上手になりました。

6年生、大活躍！

まだ春休み中の4月4日（水）、6年生が入学式や新年度準備のために登校しました。一人ひとりが自分の役割をしっかりと果たし、学校のために働いていた姿から、最高学年となる自覚が十分感じられました。



教科書配布



1年生教室準備



校舎内の清掃



机やいすの準備

1年生、初めての授業参観

4月20日（金）の4校時に1年生の授業参観を行いました。国語の授業では、先生の話をよく聞いて、ゆっくり丁寧にひらがなの学習をしていました。

